



## **AFRIQUE/GABON - Extrême pauvreté dans un pays de 1,5 millions d'habitants**

Libreville (Agence Fides) – 30% de la population gabonaise vit en dessous du seuil de pauvreté. Dans un pays africain, des données semblables, comparées à celles d'autres pays du continent, ne devraient pas alarmer mais elles sont cependant exagérées pour un pays qui ne compte que 1,5 millions d'habitants et dispose en outre d'importants revenus provenant de l'exportation du manganèse et du bois, sachant que le pétrole y coule en abondance depuis les années 1950. La situation sociale du Gabon est sérieuse. C'est ce que révèle une étude récemment publiée par le gouvernement de Libreville, duquel il ressort, selon les informations recueillies par l'Agence Fides, que 95.000 familles gabonaises vivent avec moins d'un dollar par jour. Plus de la moitié de la population vit dans la capitale, où les loyers sont exagérément élevés et où le fort taux de chômage dégénère quotidiennement en délinquance. Le gouvernement ne prévoit cependant, à la différence d'autres pays, aucune mesure en faveur des personnes handicapées. (AP) (Agence Fides 12/05/2014)